



Pièces	2 Pièces
Superficie	34 m²
Référence	L16991
Prix	265 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Appartement de deux pièces à vendre avec grande terrasse ensoleillée, parking privatif, au calme. Ce bien se situe dans une copropriété avec piscine, sécurisée, interphone, ascenseur, charges courantes annuelles 1560,89 euros. Ce deux pièces de 34,98 m² carrez se compose d'une entrée, séjour avec coin cuisine, chambre, salle d'eau avec douche et wc, une grande terrasse confortable. Cet appartement se trouve sur la commune de roquebrune cap martin dans le quartier de la plage à proximité de commerces, des plages, de la gare de carnoles. Bon emplacement pour un premier achat ou bien un ...

Two-room apartment for sale with large sunny terrace, private parking, quiet. This property is located in a condominium with swimming pool, secure, intercom, elevator, annual current charges 1560.89 euros. This 34.98 m² carrez two-room apartment consists of an entrance, living room with kitchen area, bedroom, bathroom with shower and toilet, a large comfortable terrace. This apartment is located in the town of roquebrune cap martin in the beach district close to shops, beaches and carnoles train station. Good location for a first purchase or a rental investment.

AGENCE MARTINI

20 rue Partouneaux - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

